

Reunión CIS-Colectivos Culturales Fundar una Casa de la Cultura, un buen circuito de comunicación con la administración local y establecer un procedimiento de coordinación de las actividades culturales, centraron el encuentro entre CIS y colectivos culturales de la localidad. □

El pasado miércoles, Juan Marín, secretario general de CIS, Antonio Reyes, secretario de Acción electoral del partido y José Luís Alhambra, secretario de Participación social y Relación con los ciudadanos, así como otros miembros de esta formación política, mantuvieron una reunión con representantes e integrantes de los colectivos culturales “Amigos del Libro Luís Eguilaz”, “Círculo de Artesanos”, “Ateneo” y la “Fundación Domínguez Lobato”. El objeto de esta mesa redonda fue, de una parte, acercar a las asociaciones el proyecto de CISanlúcar en materia de promoción de la ciudad. Y de otra parte, escuchar las impresiones y necesidades de éstos en la actualidad y ante la nueva legislatura que se avecina.

La creación de una Casa de la Cultura con espacios comunes para las entidades, la instauración de un buen circuito de comunicación con la administración local, así como establecer un procedimiento de coordinación de las actividades, fueron los temas principales y que destacaron en la reunión.

Por su parte, Marín explicó en el encuentro, que la idea de proyecto de Cultura de CISanlúcar 2011-2015 está enfocada de una forma similar a la que se ha venido desarrollando en la planificación de la actual delegación de Juventud. En primer lugar se contará con la participación de las asociaciones, que son las que darán contenido a una planificación de actividades que se programará en las reuniones que se mantendrán periódicamente para este fin. De esta forma, la delegación jugará principalmente un papel de coordinación y apoyo institucional, dando todo el protagonismo que merecen a las propias entidades.

En este intercambio de impresiones quedó claro que para lograr una buena sintonía y participación en materia cultural en el municipio, es indispensable aunar esfuerzos, así como conseguir un nivel óptimo de implicación, ya que cada colectivo tiene unos objetivos muy claros y unas actividades dirigidas a públicos muy concretos.

Como conclusiones finales se habló de la posibilidad de tener un lugar de encuentro virtual para estos colectivos, así como centralizar un buen número de actividades culturales en períodos señalados para la ciudad como las carreras de caballos o las fiestas de exaltación del Guadalquivir, fomentar la lectura con bibliotecas de barrios y difundir la realización de las actividades para llegar al mayor público posible.

La conmemoración de los quinientos años de la 1ª Circunnavegación fue otro tema debatido por los colectivos culturales y los miembros de CIS, centrando el debate en nuestro protagonismo como puerto de partida y en la necesidad de sentar las bases ya para empezar a trabajar en las actividades para 2019-2022.

“Los colectivos son imprescindibles para la consecución del trabajo en las delegaciones, contar con su opinión, colaboración y su ayuda es la mejor fórmula para tener éxito en la gestión y contestar a sus demandas requisito indispensable en un político que gobierna con la ciudad” terminó Marín.

